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华纺股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会 

召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

华纺股份有限公司（简称“公司”）于 2024年08月27日(星期二)上午 10:00-11:00

在上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/），采用网

络直播方式召开了2024年半年度业绩说明会。关于本次业绩说明会的召开事项，公司

已于2024年8月21日在《上海证券报》、《证券时报》、《证券日报》、《中国证券

报》及上海证券交易所网站(http://www.sse.com.cn)发布了《关于召开2024年半年

度业绩说明会的公告》（公告编号：2024-035）。现将有关事项公告如下： 

一、本次说明会召开情况  

2024 年 8 月 27 日，公司董事长盛守祥、总经理闫英山、独立董事钟志刚、董事

会秘书丁泽涛、总会计师刘水超出席了本次业绩说明会。公司就投资者关心的问题与

投资者在信息披露允许的范围内进行了互动交流和沟通。  

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

（一）预征集问题及答复整理如下： 

问题 1：公司半年报首次提出按上交所第 9 条如公司股价低于 1元 20日将终止上

市，公司股价走势验证公司提法。公司是否采取各种手段去走终止上市之路。考虑过

赔偿股民吗？公司控股 1.17亿作为 6，3亿全流通股票如果公司股价过低会有被其他

资金及牛散控股可能。公司新工厂设计院资产等将易主。公司考虑过这风险吗？建议

公司股价低价时回购及注销股票，增持股票，使公司股票更具有价值，也是保护公司

及投资者利益。 

公司回复：公司股价目前尚未触及退市条款，暂无退市风险；公司正在积极寻求

有效措施，努力提升公司价值，以期早日回报股东。谢谢！ 

问题 2：2021年 2 月 3日华纺股份在第一纺织网公告绿色工厂建成后年营收 25.9

亿利润 1.59 亿结果不是这样，是否恶意宣传？是否人为年年截留利润？2021.1.2 中

国证券报王力民董事长采访说预计年营收 26亿净利润 1.16亿。这几年经营额是准确

的，利润哪里去了？不能用国际市场纺织业竞争激烈成本高去除利润。利润一百多万
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及 13 万是对不上自己发布口实的。利润哪里去了？业绩这样差是否管理团队能力不

行是否考虑换控股股东用有能力的管理？ 

公司回复：公司绿色工厂项目系于 2020年 1月份立项，可研数据为基于 2020年

之前的数据进行分析核算，项目是 2021 年 8 月份全面投产，在此期间国际、国内市

场形势发生重大变化，致使结果未达到预期。谢谢！ 

问题 3：华纺 2024 半年报营收 14.09 亿归属股东扣除损益才 13.7 万。年年经营

额 27亿基本无利润，不分红。深纺织上半年营收 16.23亿归属股东纯利润 4389万元。

华纺股份是否多年存在利润留存做平账问题？半年报第三部分第四条提出如估价低

于 1 元 20 天会终止上市提示是否为退市跑路做准备？如终止上市或退市是否已经做

好赔偿所有股东准备?公司为保护股民利益公司利益是否回购注销股票是否增持股票

是否为稳定投资者去申请取消融资融圈业务？ 

公司回复：公司致力于主业平稳发展，公司股价目前尚未触及退市条款，暂无退

市风险；公司正在积极寻求有效措施，努力提升公司价值，以期早日回报股东。谢谢！ 

（二）公司在说明会主要问题及答复整理如下: 

问题 1：公司出口占经营的 70-78%美元兑人民币 6元多无利润，美元升值兑人民

币 7.20元股民认为应该利润巨大，公司几乎还是没利润，请问公司利润哪去了？ 

公司回复：产品和原料价格都随汇率变化波动，谢谢！ 

问题 2：公司股东收益几乎没有的情况下不应该几千万投入所谓研发？这样的话

有把利润巧妙转移嫌疑。 

公司回复：公司致力于主业长远发展，充分考虑市场和客户需求，研发投入是必

要的，谢谢。 

问题 3：请问公司上半年提出提质增效重回报股东方案咋实施的？效果如何？ 

公司回复：公司一直严格按照制定的方案推进实施，谢谢。 

问题 4：公司总是用纺织业竞争激烈等词语解析利润差，但深纺织 2024上半年经

营收入 16.23 亿归属股东净利润 4389 万元。和华纺股份差不多股本差不多营业收入

利润差距怎么这么大？请解释。 

公司回复：公司一直致力于纺织印染主业，与深纺织已不属同一行业，不具对比

性，谢谢。 

问题 5：公司是否考虑在股价低时回购注销股票增持股票提升股票价值？ 

公司回复：公司当前暂未考虑，谢谢。 

问题 6：公司是否考虑为维护全体股东利益向上交所申请取消华纺股份股票的融

资融券特性。防止做空资金打压股价。 



公司回复：公司面向全体市场投资者，依法合规公平公正运行，谢谢。 

问题 7：公司经营收入和利润解释有巨大差异。2021.2.3第一纺织网报道了华纺

股份通告绿色工厂建成年营收 25.9亿利润 1.5921 亿。中国证券报 2021.1.2报道采

访王力民董事长说华纺股份预计年营收 26亿净利润 1.16亿。股民认为这才是真实的

华纺股份经营状况。股民认为 22-24年经营收入和利润获得是极其不合理的也是股民

无法接受的。王力民董事长以后的管理团队把利润整哪去了？请解释。 

公司回复：公司绿色工厂项目系于 2020年 1月份立项，可研数据为基于 2020年

之前的数据进行分析核算，项目投产是 2021年 8月份全面投产，在此期间国际、国

内市场形势发生重大变化，致使结果未达到预期。谢谢。 

问题 8：公司经营多年效益差，特别是 2024 上半年利润 83.6万扣除损益才 13.7

万。公司经营团队经营管理能力受到股民怀疑，董事会是否考虑向国内外引进先进管

理团队？ 

公司回复：公司一直致力于引入新思想、新模式和新的管理理念，提升团队能力，

打造先进管理团队。谢谢。 

问题 9：公司股票全流通才 6.3 亿股，滨州安泰控股 1.17亿为第一大股东。做为

具有现代化新工厂和设计院的龙头印染企业是否考虑重组，引进外资，被其他资金控

股经营问题？ 

公司回复：公司目前暂未收到实控人及股东有关信息，谢谢。 

问题 10：在几乎无利润情况下公司管理层薪酬有人达 60多万是否管理团队收入

应该和效益挂钩？ 

公司回复：公司严格按照制定的薪酬管理办法执行，谢谢。 

问题 11：公司上半年经营收入 14.09亿效益 83.6扣除损益 13.7万这么大企业经

营不如卖豆腐串的，是否考虑把工厂厂区租出去也能给股民获利千万以上？ 

公司回复：公司致力于纺织印染主业发展，努力提升业绩回报广大股民。谢谢。 

问题 12：股民对近三年华纺股份经营很失望，企业巨大经营额基本无利润，企业

是否有留存利润行为？请董事会核查。 

公司回复：公司依法合规运行，无违法违规行为，谢谢。 

三、其他事项  

关于公司 2024 年半年度业绩说明会召开的详细情况，请详见上海证券交易所上

证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）。公司对长期以来关注和支持

公司发展的投资者表示衷心感谢！ 

公司指定信息披露媒体为《上海证券报》、《证券时报》、《证券日报》、《中国证券



报》及上海证券交易所网站(http://www.sse.com.cn)，相关信息请以公司正式披露

的公告为准，敬请投资者注意投资风险。 

特此公告。  

华纺股份有限公司董事会  

2024年 8月 27日 
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